



Photo: Luciano Diaz

Née à Genève, se passionne depuis l'âge de 6 ans pour la danse. Afin d'en faire son métier, de devenir la danseuse et la chorégraphe que l'on connaît, entre New York, Londres, Paris et la Suisse, elle abordera tous les styles avec les meilleurs professeurs dont Derrick Alfonso Evans, ex-danseur de Mickael Jackson.

Elle participe à divers concours, elle sera sacrée à plusieurs reprises championne suisse en groupe élite. En 2001, elle crée sa propre école de danse en Valais où elle habite et professe. Le MDC "Monthey Dance Center" qu'elle dirige encore aujourd'hui et qui compte plus de 280 élèves et 11 professeurs chevronnés. Elle anime nombre d'événements avec ses meilleurs éléments, La "Monthey Dance Cie", troupe artistique qu'elle a

créée. Chorégraphe pour la revue de Genève en 2001, on lui doit notamment la première comédie musicale suisse "La Trace", à Lisbonne en juillet 2003 la Gymnaestrada internationale, les cérémonies d'ouverture et de clôture en 2005 du 7ème Festival Olympique de la Jeunesse Européenne (FOJE), la chorégraphie de l'élection de Miss Suisse Romande (passage dans 5 télévisions romandes) en 2008, ainsi que le rôle de chorégraphe lors de l'émission de la " Singing Compagnie " en 2008 à la TSR et le 5 Novembre 2011 juge Suisse invitée au "Deutsche Showdance Meisterschaft" en Allemagne. Réalisation de chorégraphie pour les divers TEAM MDC pour les championnats suisses de jazz moderne et showdance dès 2004, ainsi que pour les championnats du Monde Showdance 2009, 2010 et 2011 à Riesa (Allemagne).